
– Побывал на съезде в 
третий раз, и хочу ска-
зать, что этот отличался 
от предыдущих, – сказал 
в интервью «ММ» Алек-
сей Малофеев, представ-
лявший на форуме маг-
нитогорское отделение 
«Единой России». – Треть 
участников приехала из 
регионов, в том числе 
из сельской местности. 
Многие даже в Москве 
ни разу не были. 

Совсем не случайно мне-
ние обычных людей пожелали 
услышать президент и премьер-
министр. Встреча с ними сна-
чала не планировалась. О том, 

что состоится, мы узнали по 
приезде. Проблемы, о которых 
рассказали делегаты руково-
дителям страны, нашли потом 
отражение в итоговом докладе 
Дмитрия Медведева. Значит, 
голос с мест услышан, и это 
отрадно. На прошлых съездах 
присутствовали в основном 
начальники, и разговор был не 
таким живым, как сейчас.

Дискуссии, проходившие по 
секциям с участием министров 
федерального правительства, 
касались разных сфер нашей 
жизни. Так как одновременно 
они шли на пяти площадках, 
посетить все было невозможно. 
На образовательной говорили 
о строительстве детских садов, 
повышении зарплаты педагогов 

и качества их работы, что в ско-
ром времени найдет отражение 
в законе об образовательных 
стандартах. Горячим получил-
ся диалог на экономической 
секции. Перед правительством 
поставили много вопросов – о 
недоступности кредитов для 
бизнеса, о невозможности из-
за высоких налогов создавать 
рабочие места, о том, что в 
регионы и города передают 
полномочия, не обеспеченные 
деньгами. Выяснили также, 
каким образом исполнительная 
власть планирует обеспечить 
рост ВВП. Оказывается, за 
счет инвестиций естественных 
монополий, которые должны 
найти внутренние резервы.

Конечно, не обошлось без 
обсуждения итогов недавних 
выборов. Вывод такой: «Единая 
Россия», допустив к участию 
новые партии, осложнила себе 
жизнь, но и при возросшей кон-
куренции уверенно победила. 
Сказалось, что мы не только в 
стране развиваем демократию, 
но и внутри партии. Изменился 
подход к проведению прай-
мериза: местные отделения 
теперь сами могут выбирать 
любой из четырех вариантов, 
привлекать к отбору кандида-
тов широкие массы. У каждой 
партийной организации свой 
опыт работы, которым стоит 
поделиться. Владимир Мякуш, 
секретарь Челябинского регио-
нального политсовета, в один из 
дней рассказал о деятельности 
фракции «Единой России» в За-
конодательном собрании.

Общее впечатление от съезда 
– делегаты спуску исполни-
тельной власти не давали. В 
то же время диалог был добро-
желательным, критика – не 
огульной. Никто не скрывал 
недостатков. Напротив, искали 
пути, как их исправить.
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Похвала президента
Президент России Владимир Путин призвал 
регионы равняться на Челябинскую область. 
Выступая на V ежегодном инвестиционном 
форуме «Россия зовет!», глава государства 
рассказал о ситуации на рынке труда. 

Территории, входящие в Уральский федеральный 
округ, президент похвалил за создание новых ра-
бочих мест. Это Тюменская область, где до конца 
года вступят в строй 13 заводов, Свердловская 
(здесь появилось шесть тысяч рабочих вакансий) 
и Челябинская. На Южном Урале, по сведениям, 
имеющимся у Путина, «за последнее время создано 
свыше 14 тысяч новых рабочих мест».

 Блогосфера

Самые цитируемые
Михаил Юревич вошел в дюжину самых по-
пулярных губернаторов-блогеров. Список 
цитируемых глав регионов России составила 
компания «Медиалогия».

Условие участия в рейтинге – наличие у первого лица 
субъекта Федерации собственного блога в Интернете. 
Первые две строчки списка заняли завсегдатаи подоб-
ных рейтингов – Александр Ткачев (Краснодарский 
край) и Рамзан Кадыров (Чечня). Михаил Юревич 
обосновался на 11-й позиции, сразу за губернатором 
Орловской области Александром Козловым.

  Демография

Европейский опыт
В последние годы долговой кризис подтолкнул 
правительства стран Европы к проведению 
жестких и непопулярных пенсионных реформ. 
В частности, были приняты законы о постепен-
ном повышении пенсионного возраста.

В итоге в 2020 году в большинстве европейских 
стран мужчины будут выходить на пенсию в 65 лет, 
женщины – в 63–65 лет. После 2020-го в некоторых 
государствах эта планка поднимется еще выше: в 
Германии – до 67 лет, а в Великобритании – до 68. 
Кое-где ранний выход на заслуженный отдых оста-
нется возможен, но будет облагаться налогом. Так, 
житель Германии, который пожелает уйти на пенсию 
в 63 года, будет платить в госказну с получаемых от 
государства денег 14,4 процента.

По мнению аналитиков Еврокомиссии, главная 
угроза для Европы заключается в быстром старении 
ее населения. Если в 2010 году на каждого жителя 
ЕС старше 65 лет приходилось четверо работающих, 
то к 2060 году это соотношение снизится до одного 
к двум. В то же время расходы на пенсии в среднем 
по ЕС через полвека вырастут до 12,5 процента 
ВВП. В мае 2012 года Еврокомиссия опубликовала 
так называемую белую книгу, в которой содержатся 
рекомендации по дальнейшему реформированию 
пенсионной системы. Одна из ключевых – автомати-
ческое повышение пенсионного возраста в зависи-
мости от продолжительности жизни в той или иной 
стране. Кроме того, в документе предложено огра-
ничить возможности досрочного выхода на пенсию, 
уравнять пенсионный возраст для мужчин и женщин 
и стимулировать развитие системы дополнительных 
пенсионных накоплений.

 случай

Не вернулся из леса
В Златоусте прекращены поиски 86-летнего 
пенсионера, который ушел за грибами и не 
вернулся.

Замерзшее тело мужчины обнаружили охотники. 
Пенсионер пропал вечером 23 сентября. В тот день 
он вместе с родственниками отправился в лес, однако 
в назначенное время к машине не вернулся. Близкие 
обратились за помощью в полицию. Пожилой муж-
чина, с их слов, хорошо знал лес и раньше никогда 
не блуждал. Его искали десять дней.

 новые веяния | Повестку дня на съезде «единой россии» формировали низовые звенья партии

 Дата | Вчера штабные подразделения мВд россии отметили 95-летие

Уважаемые избиратели избирательного округа № 12! 
Жители 112, 114 микрорайонов,  

128 и 130 кварталов  и пос. Крылова  
Правобережного района!

9 октября с 17.30 в общественной приемной 
комитета ТОС 112 микрорайона (ул. Дружбы, 21А) 
состоится личный прием депутата Магнитогорско-
го городского Собрания Владимира Владимиро-
вича ДРЕМОВА.

Справки по телефонам: 20-45-05, 24-58-50.

ОлеГ ГриШин

Под конец четырнадцатого съезда 
«Единой России» его делегаты ис-
пытали настоящее единение.

В 
предыдущие два дня такой воз-
можности у них не было. Дискус-
сии проходили хоть и в одном ме-

сте, но по разным секциям. По традиции 
венец форума – заседание в столичном 
Гостином дворе, где собираются все 
участники. Для коллективной встречи 
потребовался вместительный зал. Де-
легатами и гостями стали 1700 человек, 
600 из которых представляли первички. 
Статус народного придал съезду особый 
колорит, о чем с удовольствием говорили 
партийные начальники.

И Дмитрий Медведев, выступивший 
напоследок с докладом, упомянул о зем-
ных вопросах, которые стали предметом 
обсуждения. В отрыве от реальной жиз-
ни доверия не завоевать, что показали 
предвыборные кампании недавнего про-
шлого. Локальные поражения заставили 
изменить стиль работы, и, как результат, 
в Великом Новгороде, Иркутске, Екате-
ринбурге, Рязани и Смоленске «Единая 
Россия» вернула утраченные позиции. 
Особо подчеркивалось, что последние 
победы добыты в конкурентной борьбе, 

поскольку партий в стране все больше, а 
критика в адрес ведущей политической 
силы звучит жесткая. «Наша партия дер-
жит слово и выполняет те обязательства, 
которые брала на себя», – вывел формулу 
успеха ее лидер.

Содержание речи указывало, что 
на трибуне находится еще и премьер-
министр, обладающий властными 
полномочиями. По праву второго руко-
водителя страны он говорил о зарплатах 
и пенсиях, пособиях и мате-
ринском капитале. Делился с 
единомышленниками планами 
увеличить срок декретного от-
пуска до четырех с половиной 
лет и стимулировать рождае-
мость. Социальная поддержка 
остается одним из полити-
ческих приоритетов, и этому 
не помешают известные трудности с 
наполнением бюджета. Главный фи-
нансовый документ докладчик назвал 
жестким, но трудоспособным, явно не 
желая сгущать краски.

Дмитрий Медведев отметил, что 
государство в состоянии заморозить на 
год тарифы естественных монополий, 
назвав решение непростым и выстра-
данным. И услуги ЖКХ, о чем было 
сказано на съезде, должны быть про-
индексированы по формуле «инфляция 

минус тридцать процентов». «Понимаю 
все сложности, мы это и с коллегами гу-
бернаторами неоднократно обсуждали, – 
но чтобы на местах, в муниципалитетах 
было именно «минус 30 процентов», а 
не что-то другое, – предупредил лидер 
партии «Единая Россия». Откликаясь на 
многочисленные жалобы, звучащие в 
адрес управляющих компаний, Дмитрий 
Медведев заявил о желании лицензиро-
вать их деятельность и таким способом 

найти управу на недобросо-
вестных.

Откликнулся выступающий 
и на другую злободневную 
проблему – с мигрантами. 
Домашней заготовкой стали 
приведенные им данные ООН, 
согласно которым Россия за-
нимает второе место в мире по 

количеству приезжих. Их на территории 
нашей страны сейчас – одиннадцать 
миллионов. «Мы – открытая страна. 
Но нельзя допустить образования этни-
ческих анклавов, особенно в крупных 
городах, где копится напряжение, что, 
с одной стороны, приводит к изоляции 
приезжих, а с другой стороны, способ-
ствует росту преступности, нарастанию 
ксенофобии и социальной напряженно-
сти, – подчеркнул Дмитрий Медведев. 
– «Единая Россия» должна помочь в 

реализации государственных программ 
адаптации, которые бы предусматрива-
ли обучение языку, погружение в наши 
исторические и культурные традиции и 
неукоснительное следование правилам 
поведения в современном российском 
обществе».

Был в докладе еще один примеча-
тельный момент, когда лидер «Единой 
России» повел речь о чистоте рядов. 
Любые обвинения в нечистоплотно-
сти – повод для расследования. Те, кто 
окажутся под подозрением, на какое-то 
время лишатся партбилета. «Здесь не 
колеблется принцип презумпции неви-
новности, потому что речь идет только 
о приостановлении, а по завершении 
рассмотрения уголовного дела, член-
ство может быть либо восстановлено, 
либо, если лицо осуждено, партия с ним 
распрощается», – заявил инициатор по-
правки в Устав.

Красной нитью через все заседание 
тянулась мысль, что ведущая партия 
страны не собирается сдавать позиции, 
намерена дальше побеждать и править. 
«Провал тех, кто заявлял о якобы не-
легитимности парламента, избранного 
в декабре 2011 года, показателен. При-
зывы, игнорирующие конституционные 
гарантии, перспектив не имеют, а по-
добные методы политической борьбы 
быстро разочаровывают людей», – про-
возгласил председатель Госдумы Сергей 
Нарышкин. Но не все на съезде было 
так уж предсказуемо. «Единая Россия» 
показала себя современной партией, 
голосуя не бумажными бюллетенями, а 
электронными ключами. Опыт удался, из 
строя вышли только три устройства. Но 
это не помешало избрать в высший совет 
трех губернаторов и одного сенатора, а 
в генеральный – в основном руководи-
телей первичных отделений.

Сенсацией стала смена руководителя 
Центральной контрольно-ревизионной 
комиссии. Эту должность занимал Вла-
димир Пехтин, сдавший из-за скандала 
с заграничной недвижимостью мандат 
депутата Госдумы. Кандидатуру доцента 
МГУ Нины Кудашовой внесли в по-
следний момент. К ней, как утверждают 
партийные руководители, присматрива-
лись давно. И роль в назначении сыграла 
неподкупность претендентки, а не вы-
сказанные в первый день съезда компли-
менты президенту Путину: «Владимир 
Владимирович, наша партия в целом 
сильная, профессиональная, боевая, и, 
что самое важное, мы поддерживали, 
поддерживаем и будем всегда поддер-
живать вас» 

Ближе к земле

 вЗгляД

Делегаты спуску не давали

кОнстантин ВуеВич, 
руководитель пресс-службы умВд россии 
по магнитогорску

Лет десять назад на пресс-
конференции кто-то из журна-
листов сказал начальнику УВД 
Магнитогорска, что он должен 
знать все. На это последовал 
ответ: «Все должен знать 
начальник штаба, а я должен 
знать – где начальник шта-
ба…» Шутку оценили и боль-
ше вопросов не задавали, 
хотя, что такое штаб, особен-
но в органах внутренних дел, 
гражданская публика все-таки 
представляет смутно. 

В
оображение рисует нечто, 
происходящее в слабо осве-
щенном помещении, где над 

большой картой склонились отцы-
командиры. Они спорят, чертят 
стрелки на карте, передвигают 
картофелины и диктуют проекты 
приказов. Концепция в общем-то 
верная. Только на смену карандашу 
и овощам давно пришли серьезные 
инструменты информационно-
аналитической работы.

В канун праздника в библиотеке 
имени П. В. Крашенинникова в 
рамках информационного проекта 
«Вектор безопасность» вспомина-
ли славную историю штабных и 
информационных подразделений 

руководители и ветераны. Испол-
няющий обязанности начальника 
УМВД России по Магнитогорску  
А. Е. Кияткин поздравил сотрудни-
ков и ветеранов с юбилеем.

Отсчет своей деятельности штаб-
ные подразделения магнитогорской 
полиции, конечно, ведут с момента 
образования органов правопорядка в 
Магнитогорске. Но наиболее четкую 
структуру они приобрели в начале 
70-х годов прошлого столетия. С 1973 
по 1975 начальником штаба – началь-
ником дежурной части УВД Магнито-
горского горисполкома был Михаил 
Тихонович Жирнов. Ветеран Великой 
Отечественной войны, он прошел 
комсомольскую и партийную школу, 
служил в кадровом подразделении ми-
лиции и паспортно-регистрационном 
отделе. Награжден медалями, ведом-
ственными наградами МВД. С 1978 
по 1980 штаб возглавлял Виктор 
Матвеевич Крайнов. Его труд от-
мечен медалями «За безупречную 
службу» I и II степеней. С 1982 по 
1983 руководил штабом Геннадий 
Владимирович Свентицкий. В ОВД 
пришел по направлению КПСС с 
должности заведующего общим от-
делом горкома КПСС. С 1985 по 1992 
организационно-инспекторский отдел 
УВД и дежурную часть возглавлял 
Дмитрий Васильевич Горобец. Он на-
чинал свою деятельность в 1963 году 
участковым уполномоченным Левобе-
режного РОВД Магнитогорска и до-
служился до заместителя начальника 

этого отдела. Отличник милиции, он 
награжден медалями «За безупречную 
службу» II и III степени.

С 1992 по 2002 штаб возглавлял 
А. А. Звонарев. Именно при нем 
штаб стал наиболее крупным и 
значимым подразделением магни-
тогорской милиции, объединившим 
информационные и аналитические 
массивы служебной информации. 
Анатолий Андреевич родился в Маг-
нитогорске. После армии и учебы в 
школе рабочей молодежи пришел 
на службу в милицию. Четыре года 
работал участковым инспектором 
Левобережного РОВД, затем пере-
шел в инспекцию индивидуальной 
профилактики. В 1979 году он воз-
главил это подразделение, а через 
год судьба забрасывает его на Саха-
лин, откуда следователь Звонарев, 
дослужившись до заместителя 
начальника РОВД, возвращается на 
родину, в Магнитогорск. Через три 
года его назначают начальником 
организационно-инспекторского 
отдела УВД Магнитогорска – так в 
то время назывались штабы в МВД. 
И начинается последнее десяти-
летие его милицейской службы в 
должности заместителя начальника 
управления городской милиции.

Одним из ярких начинаний Ана-
толия Звонарева стала организация 
турнира по стрельбе из табельно-
го оружия памяти олимпийского 
призера по стрельбе, помощника 
оперативного дежурного Право-
бережного РОВД Магнитогорска  

В. Д. Чуяна. В июле 2002 года, от-
работав без малого сорок лет в ОВД, 
Анатолий Андреевич Звонарев вы-
шел на заслуженный отдых, передав 
бразды правления в надежные руки 
– И. В. Дубовских.

Штаб УВД Магнитогорска всегда 
развивался, как бы сейчас выразились, 
инновационным путем. Наперекор 
штатному расписанию, опираясь на 
поддержку местной власти и метал-
лургического комбината. В середине 
90-х создается мощное компьютерное 
подразделение, которое оснастили 

по последнему слову техники, оно 
самостоятельно разрабатывает при-
кладные программные продукты.  
А. М. Якупов, подполковник ми-
лиции в отставке, возглавлял его 
около пятнадцати лет. По решению 
Магнитогорского Совета народных 
депутатов в 1993 году в структуре 
штаба создают пресс-службу УВД 
– информационно-аналитическую 
группу штаба УВД…

Сегодня штаб УМВД России по 
Магнитогорску, сохранивший и при-
умноживший добрые традиции безза-

ветного служения делу, порядочности, 
взаимовыручки, продолжает нести не-
легкую службу. Это основной анали-
тический и плановый центр, коорди-
натор действий правоохранительных 
структур города. Сейчас обязанности 
начальника штаба исполняет Дмитрий 
Валентинович Жабин. Думается, что 
с его приходом мозговой центр борь-
бы с преступностью обретет новое 
дыхание.

От всего сердца ветераны ОВД 
и действующие сотрудники по-
здравляют штабных работников с 
95-летием их службы. 

Штаб – всему голова

Ведущая  
политическая  
сила страны  
не намерена  
сдавать позиции

Андрей Кияткин, Анатолий Звонарев, Александр Якупов
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